

AVIS DE NOMINATION

ANNIK IMBEAULT, DIRECTRICE ADJOINTE AUX RESSOURCES ÉDUCATIVES SANDRA GAGNÉ, COORDONNATRICE AUX RESSOURCES ÉDUCATIVES

Val-d'Or, le 22 août 2018 – Madame Johanne Fournier, directrice générale de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSOB), est heureuse d'annoncer la nomination de madame Annik Imbeault, à titre de directrice adjointe au Service des ressources éducatives ainsi que madame Sandra Gagné, à titre de coordonnatrice au service des ressources éducatives. Ces nouveaux gestionnaires seront en poste à compter du 4 septembre prochain.

Annik Imbeault, directrice adjointe au Service des ressources éducatives

Directrice adjointe à la Polyvalente d'Amos depuis juillet 2017, Mme Imbeault a occupé différentes fonctions au cours des 12 dernières années au sein de la Commission scolaire Harricana notamment comme conseillère pédagogique en français, directrice adjointe par intérim dans des écoles secondaires ainsi qu'enseignante en adaptation scolaire. Bachelière en enseignement préscolaire et primaire de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, Mme Imbeault a complété le microprogramme de 2^e cycle « Bâtir la paix, un élève à la fois » et poursuit actuellement sa formation en administration scolaire pour obtenir un diplôme d'études supérieures spécialisées (D.E.S.S.). Reconnue pour son leadership, sa polyvalence et son dynamisme, c'est une personne engagée qui possède de grandes compétences en planification, organisation et en gestion pédagogique.



Sandra Gagné, coordonnatrice au Service des ressources éducatives

Œuvrant en éducation depuis maintenant 23 ans, dont plus de 20 ans comme psychoéducatrice dans les écoles primaires et secondaires, madame Gagné a occupé au cours de la dernière année le poste de ressource régionale de soutien et d'expertise pour la gestion des troubles de comportement. Détentrice d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en administration scolaire (D.E.S.S.), bachelière en psychoéducation de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue et membre de l'Ordre des psychoéducateurs du Québec, elle a su développer au cours de sa carrière les compétences pour accéder à titre de gestionnaire. La collaboration et la concertation avec les différents acteurs de la communauté et les intervenants scolaires, son rôle de service-conseil et son expertise seront mis à contribution pour l'ensemble de notre organisation.

Nous souhaitons bon succès à nos gestionnaires pour relever leurs nouveaux défis professionnels.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 13 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

-30-